



Toulouse, de 2000 à 2001, tu filmes les municipales → Tu as 100 h de rush → Tu mets 70h en ligne sur unfilm.org puis, tu te dis qu'il faudrait peut-être aussi en tirer un film de 2h. → Et là, en février 2019 tu en as déjà monté 1h30... (06/2000 ->03/2001)

Et un doute : « Est-ce la bonne direction ? »

C'est là que tu espères que des gens, qu'ils aient vécu cette période ou pas, viendront voir ce morceau-là, et donneront leurs avis sans complaisance, histoire d'avoir des repaires pour finir le montage...

Rassure-toi, il n'y aura aucune demande dans le genre « financement participatif... » :)

→Le Dimanche 17 Février 2019, 19heures **Itinéraires Bis**

